



# かしの木

第 1号

祝 創立150周年



## 令和5年度がスタートです！ どうぞよろしくお祈いします



あまりにも早い桜の開花でした。三月末には4名の先生方とお別れし、寂しさを感じる間もないまま、新しく4名の先生方をお迎えし、令和5年度の渋川小学校が始まりました。

令和4年度に引き続き校長を務めさせていただきます「佐藤和彦」と申します。今年度もどうぞよろしくお祈いします。

保護者の皆様はもちろん、地域の皆様の御理解と御支援をいただきながら、子どもたちのために充実した教育を更に進めていきたいと思ひます。これまで同様、御支援・御協力をどうぞよろしくお祈いします。

さて、本日、18名の1年生を迎え、令和5年度の渋川小学校の教育活動が始まりました。全校98名（1年18名、2年26名、3年11名、4年15名、5年13名、6年13名、かしのみ2名）の大切なお子さんの健やかな成長のために、教職員一同、精一杯がんばります。

## 今年度の教職員組織

【校長】佐藤 和彦  
【教務主任】山口 美由紀  
【2年担任】紺野 香奈子  
【4年担任】村上 真彩  
【6年担任】本田 政史  
【養護教諭】鈴木 萌  
【用務】遠藤 幸広  
【SSS】長南 忠夫

【教頭】佐藤 圭美（大玉村立大山小学校より）  
【1年担任】高橋 真由美  
【3年担任】田村 美奈子（二本松市立新殿小より）  
【5年担任】山田 丈（磐梯町立磐梯第二小学校より）  
【かしのみ担任】佐藤 愛  
【主事】中村亜友美（二本松市立石井小学校より）  
【介助員】眞田 啓美

## 学校だより「かしの木」・学校HP(ホームページ)について

学校の教育活動は学校だけでできるものではありません。保護者の皆様はもちろん地域の皆様の御支援と御協力があってこそです。そのためには日常の学校での教育活動の様子を御理解いただくことが大切であると考えています。

そこで渋川小学校では、学校だより「かしの木」を、おおよそ月に2回程度（不定期）に発行予定です。また、学校HPも更新を心がけ、タイムリーな情報発信に努めます。どうぞご覧ください。お子さんの個人情報保護に配慮した上で、授業風景や各種活動中の写真、集合写真等の紹介を中心にした楽しい学校だより・HPにしたいと考えております。

### 学校ホームページアドレス

<https://city.nihonmatsu.lg.jp/school/page/page000015.html>

# 新学期からの感染症対策について

新型コロナウイルス感染症及びインフルエンザの感染状況は、大分落ち着きを見せてきました。そろそろマスクもいらないのかな、と感じたり、旅行に行っても良いのかな、と考えたりできるようになってきたかな、と言って良い状況です。

ただし、完全に「0（ゼロ）」になっているわけではありません。少なくなったとは言え、学校内に感染が広がる可能性が残っているのも事実です。

そこで、新学期からの渋川小学校の感染対策について以下のように取り組んでまいります。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

- ① 朝の検温・健康チェックシート・・・5月前半まで継続します。
- ② 朝の昇降口での体温チェック・・・5月前半まで継続します。
- ③ マスクを着用することを求めません。付けないで登下校したり、授業を受けたりしても大丈夫です。マスクを付けたい人は着用してかまいません。マスクの着用を周囲の状況から自分で判断して主体的に着脱できることが望ましいです。そのため、マスクは必ず毎日、学校へ持たせてください。
- ④ 人が多数集まる場合・集団で行動する場合・歌を大声で歌う場合・学習活動で三密になる場合にはマスクを着用することが望ましいので、教員から着用を勧めます。
- ⑤ 教室の換気をしっかりと行います。
- ⑥ 学校内の共有部分の消毒作業はこれまで通り一日二回行います。アルコール消毒等の配置も従来通りです。
- ⑦ 二本松市や渋川地区、近隣小中学校の感染状態によっては、マスクの着用を強く求める場合が考えられます。その際は、感染状況とともに再度、お知らせします。
- ⑧ マスクを着用するべきだ、マスクは着用しない方が良いなど、マスク着用に関しては様々な意見があります。大切なことは、お友達に着用を強制したり、それに起因する仲間はずれをしたりすることのないことです。学校ではそういうことのないよう十分に指導・配慮していきます。

学校行事では、三密になるケースが多々あります。保護者の皆様が学校行事等に参加される場合はマスクの着用をお勧めします。特に、授業参観・入学式・学習発表会・卒業式等は多くの方が参集しますので、感染状況によっては着用を義務づける場合も考えられます。この点に関しては、その都度、ご連絡を差し上げます。

インフルエンザの感染も続いております。家庭と学校で協力して感染防止に取り組んでいきたいと考えております。

教職員一同、お子さんの安全と感染防止にしっかりと取り組んで参りますので、ご理解と御協力をお願いします。なお、ご意見やご質問等あれば、学校までお問い合わせください。(☎53-2004)

最後になりますが、新型コロナウイルスに感染した、又は、濃厚接触者になった場合やインフルエンザにかかった場合は、学校まで連絡をお願いします。夜間や休日の場合は校長携帯まで連絡してください。家族がかかった場合も連絡いただくと助かります。迅速な校内感染防止を進めるために必要なことですので、よろしくお願いいたします。